

Ce fut un message fort que celui délivré à Orléans jeudi 7 février par deux ministres, Denis Diderot et tant d'autres auraient été surpris qu'on leur parle de cette prétendue opposition. La grande anthropologue Françoise Héritier, que j'ai eu l'honneur d'auditionner au Sénat dans le cadre du débat sur le « mariage pour tous », l'eût, sans nul doute, été tout autant.

2. Nous manquons de scientifiques ! Les écoles françaises en mathématiques, physique, biologie... sont remarquables. Il faut qu'elles le restent. Dans plusieurs disciplines scientifiques, les candidates et candidats au professorat sont trop peu nombreux. Ne détournons pas les vocations de scientifiques au motif que ce serait « difficile ». Les disciplines scientifiques ne sont ni plus ni moins difficiles que les autres. Est-il une discipline qui s'apprenne sans effort ?

Jean-Pierre Sueur

>> [Voir la vidéo de la Région Centre](#)